

## **Les coéquipiers de Riyad Mahrez sont désormais à 33 rencontres sans défaite.**

L'équipe nationale Algérienne, entamera la défense de son titre, décroché en 2019 en Egypte, en affrontant la Sierra Leone, le mardi 11 janvier à Douala (14h00), avant de défier la Guinée équatoriale et la Côte d'Ivoire, respectivement les dimanche 16 janvier (20h00) et jeudi 20 janvier (17h00), toujours au stade de Japoma à Douala.

Même si le sélectionneur des verts Djamel Belmadi, reconnaît que l'Algérie et la Côte d'Ivoire, sont les favoris du groupe E, mais il se refuse de sous-estimer la Sierra Leone et la Guinée équatoriale, les deux autres pensionnaires de cette poule.

«C'est un groupe avec évidemment un grand d'Afrique, à savoir la Côte d'Ivoire. C'est une équipe très forte et qui n'est plus à présenter. On les a affrontés en quart de finale de la CAN 2019 et tout le monde a vu le match. Certes, l'Algérie et Côte d'Ivoire sont les favoris de ce groupe, devant la Sierra Leone et la Guinée équatoriale. Mais, il faut savoir qu'il n'y a plus de petites équipes en Afrique. Il y'a toujours une surprise », déclare Djamel Belmadi.

L'Algérie a enchaîné avec une 33e rencontre sans défaite. C'était lors du troisième et dernier tour des éliminatoires à la Coupe du Monde 2022, contre le Burkina Faso (2-2).

Les fennecs continuent ainsi leur série d'invincibilité, et se rapproche un peu plus du record mondial de l'Italie, 37 rencontres disputées sans défaite.

---